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CRIME PROVOCOU O 
BLOQUEIO DE 13.749 

CELULARES NO PARANÁ
Até o dia 31 de maio deste 

ano, foram solicitados no 

Paraná 13.749 bloqueios 

de celulares por conta de 

situações de furto, roubo, 

extravio ou outras situações, 

como a clonagem, segundo 

informações do Cadastro 

Nacional de Estações 

Móveis Impedidas (Cemi).

LADRÕES ROUBAM 
CAVALOS DA SECRETARIA 

DE SAÚDE USADOS NA 
PRODUÇÃO DE SORO DA 

ARANHA MARROM

Quinta-feira com tempo bom em Curitiba 
e RMC. Mínima de 8º e máxima de 26º 

Dolar/Euro cotações (em R$)

MOEDA  COMPRA VENDA

Dólar com.  3,8400  3,8415

Dólar tur.  3,5900  4,0000

Euro  4,4863  4,4881
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DER-PR RECEBE 
PROPOSTAS 
PARA VIADUTOS 
NA RODOVIA DA 
UVA ATÉ 23 
DE AGOSTO

QUATRO BARRAS REALIZA AUDIÊNCIA 
PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DA 

LDO HOJE

AUDIÊNCIA PÚBLICA REÚNE CATADORES DE MATERIAIS 
RECICLÁVEIS EM CAMPINA GRANDE DO SUL
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Divulgação

TÉRCIO ALBUQUERQUE 
SERÁ HOMENAGEADO

CURITIBA ESTÁ SEM CHUVA
HÁ 20 DIAS 
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ESTA LICITAÇÃO TEM PREÇO 
MÁXIMO DE R$ 5,57 MILHÕES 

E TOTALIZA INTERVENÇÕES 
EM 438,4 METROS DE 

EXTENSÃO

Divulgação

PMCGS

PARANÁ JÁ É O SEGUNDO ESTADO COM 
MAIOR ADESÃO AO PACTO 

GLOBAL DA ONU

No evento em Nova Iorque, a governadora Cida Borghetti também apresentou 

aos investidores os potenciais do Estado na atração de investimentos

Divulgação

Divulgação

DESDE QUE FOI IMPLANTADA, 
LINHA DE INTEGRAÇÃO QB/SANTA 
CÂNDIDA JÁ GEROU ECONOMIA DE 

QUASE R$ 2 MILHÕES 
PARA USUÁRIOS

Encontro acontece às 17h, na Câmara
Audiência Pública foi realizada em Campina Grande do Sul

Adesão aumentando: de novembro 

de 2017 a maio deste ano, número de 

usuários aumentou mais de 15%
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FEIRA DE EMPREGOS E PROFISSÕES EM CURITIBA 
OFERTA 3.500 VAGAS DE TRABALHO 

Curitiba disponibilizou 8.726 vagas de emprego com carteira 

assinada em cinco meses, de janeiro a maio desse ano, se-

gundo o Cadastro Geral de Empregados e Desempregados 

(Caged). Em apenas um dia, a Feira de Empregos e Profi ssões 

promovida pelo Centro Universitário Internacional Uninter 

vai oferecer mais de 3.500 oportunidades de trabalho para 

a capital paranaense e região. Marcado para o dia 21 de 

julho, sábado, das 9h às 19h, o evento será realizado no 

Expo Renault Barigui e terá entrada gratuita. 

ARAUCÁRIA PROMOVE MUTIRÃO OFTALMOLÓGICO 
PARA CRIANÇAS E ENTREGARÁ MIL ÓCULOS

A Prefeitura de Araucária, por meio da Secretaria Municipal 

de Saúde (SMSA), iniciou um mutirão oftalmológico visan-

do priorizar crianças que aguardam por atendimento nesta 

área. Entre as ações previstas está a entrega de um total de 

mil óculos. Isto será possível graças ao apoio obtido junto à 

Associação Paranaense de Oftalmologia e às Óticas Lenz. As 

crianças estão sendo avaliadas por equipe oftalmológica do 

Hospital Municipal de Araucária (HMA). Nesta quarta-feira (18), 

51 crianças já avaliadas foram ao HMA para que técnicos de 

ótica apresentassem as opções de armação, registrassem as 

medidas para as lentes e autorizassem a confecção dos ócu-

los. As mais de 100 opções de armação disponíveis chamam 

atenção pela beleza e qualidade.

CONCURSO DE FOTOGRAFIA SOS MATA ATLÂNTICA 
A Fundação SOS Mata Atlântica está com as inscrições abertas 

para o Concurso SOS Mata Atlântica de Fotografi a.  O objetivo 

é estimular as pessoas a observar e valorizar a Mata Atlântica 

por meio da fotografi a, registrando a sua percepção sobre a 

importância deste bioma e as causas mais urgentes para a 

sua conservação.  Para participar é preciso residir em território 

brasileiro, ser maior de 18 anos e enviar até 5 fotos de autoria 

própria até o dia 05 de agosto. O concurso conta com um júri 

técnico que selecionará 30 fotos que serão expostas em uma 

mostra no fi nal do ano. Destas, 6 trabalhos serão eleitos os 

melhores por voto popular.

DER-PR ORGANIZA LEILÃO DE 1500 VEÍCULOS 
APREENDIDOS NESTA QUINTA-FEIRA

Um leilão será realizado nesta quinta-feira (19) no auditório do 

DER-PR (Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná), 

localizado na Avenida Iguaçu, Bairro Rebouças em Curitiba. 

Automóveis leves, caminhões e ciclomotores estão entre os 

mais de 1500 veículos disponíveis para a comercialização. O 

objetivo do leilão com a arrecadação é quitar os débitos que 

levaram a apreensão dos automóveis que constam problemas 

desde a documentação à veículos sem condições de uso.  Re-

presentantes das empresas interessadas em adquirir um veículo 

podem fazer a conferência visual das sucatas nos depósitos 

até quarta-feira(18) das 8h às 12h e das 13h30 às 17h.

NAS FÉRIAS, BRUXAS SE MUDAM PARA OS FARÓIS DO SABER
As bruxas da Casa Encantada do Bosque Alemão, no Vista 

Alegre, não tiram férias. Durante o período de recesso escolar, 

que vai até 2 de agosto, prometem divertir e encantar crianças 

e adultos com uma programação especial. Nos 12 Faróis do 

Saber, localizados em praças, haverá atividades culturais e 

recreativas abertas à comunidade.

19 DE JULHO
Dia da Caridade; Dia Nacional do Futebol; Dia de São Símaco.
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CIDA BUSCA RECURSOS 
INTERNACIONAIS PARA 

OBRAS NOS MUNICÍPIOS
A GOVERNADORA CUMPRIU NOS ESTADOS UNIDOS UMA AGENDA QUE BUSCA ATRAIR 

NOVOS RECURSOS PARA A REALIZAÇÃO DE OBRAS E PROGRAMAS NO PARANÁ

GERAL

Governadora esteve em 
Washington, onde se 
reuniu com dirigentes 

do BID e do Banco Mundial, 
duas das principais instituições 
de fi nanciamento de projetos 
do setor público. Em Nova York, 
Cida participou da Cúpula de 
Desenvolvimento Sustentável 
na ONU

A governadora Cida Borghetti 
cumpriu nos Estados Unidos 
uma agenda que busca atrair 
novos recursos para a realização 
de obras e programas no Paraná. 
Em Washington, ela se reuniu 
com dirigentes do Banco Mundial 
(Bird) e do Banco Interamericano 
de Desenvolvimento (BID), duas 
das principais instituições inter-
nacionais que fi nanciam projetos 
do setor público.

No BID, a governadora nego-
ciou uma nova linha de crédito, 
no valor de US$ 118 milhões 
(aproximadamente R$ 450 mi-
lhões), para o chamado Paraná 
Urbano III. Os recursos são para 
obras e outros projetos desen-
volvidos pelas prefeituras pa-
ranaenses por meio do Sistema 
de Financiamento de Ações nos 
Municípios (SFM), que é gerido 
pelo Governo do Estado. O Paraná 
Urbano II, que está chegando ao 
fi m, teve apoio do banco, que li-
berou US$ 100 milhões ao Estado.

"É um processo que vem 
sendo construído há meses. 
Precisamos ajustar alguns de-
talhes para que o novo projeto 
seja aprovado pela diretoria do 
Banco e pelos órgãos federais 
brasileiros. São recursos para 

projetos que melhoram as vidas 
das pessoas", disse a governadora 
Cida Borghetti após encontro 
com o coordenador das opera-
ções do BID no Cone Sul, Ricardo 
Quiroga, e o diretor executivo da 
instituição, Frederico Jayme Jr. A 
reunião foi acompanhada pelo 
secretário estadual de Desenvol-
vimento Urbano, Silvio Barros, o 
consultor Artur de Lacerda, e o 
assessor da embaixada brasileira 
em Washington, Diogo Coelho.

MULTISSETORIAL

A governadora Cida Borghetti 
também esteve com a diretoria 
do Banco Mundial (Bird). A agen-
da envolveu negociações de uma 
nova linha de crédito, além de 
um balanço da aplicação dos US$ 
350 milhões (aproximadamente 
R$ 1,3 bilhão) para a realização 
do Projeto Multissetorial para o 
Desenvolvimento do Paraná, que 
tem fi nanciamento da institui-
ção internacional. 

Até agora, já foram aplicados 
no projeto 86% do valor con-
tratado junto ao Bird (R$ 1,15 
bilhão). Os recursos permitiram 
a realização de nove programas 
envolvendo saúde, educação, 
meio ambiente e agricultura. 
Entre eles o Mãe Paranaense, a 
Rede de Urgência e Emergência, 
o Pro-Rural e o Renova Escola.

Técnicos do Estado traba-
lham na elaboração de um pro-
jeto semelhante, que também 
permita o apoio para projetos nas 
áreas de inovação, aumento da 
efi ciência da máquina pública, 
educação e primeira infância, 

habitação, melhoria de renda, 
sustentabilidade e a consolida-
ção da regionalização da saúde.

Segundo a governadora Cida 
Borghetti, a saúde será uma das 
principais áreas de atenção, com 
o fortalecimento da Rede Paraná 
Urgência, que foi implantada 
em 2012 e vem otimizando os 
serviços de emergências am-
bulatoriais com reforço dos 
equipamentos e das equipes 
móveis (terrestres e aéreos) e 
hospitalares.

O novo empréstimo vai ga-
rantir recursos para ações de 
melhoria da gestão de hospitais 
públicos e permitir o fi nancia-
mento do custeio hospitalar, 
além de incorporar novas tec-
nologias para o trabalho dos 
agentes comunitários e cursos de 
capacitação para os servidores. 
Além disso, o governo quer im-
plantar o prontuário eletrônico 
em todo o Estado.

Cida lembrou que um dos 
resultados da boa parceria 
com o Bird foi a redução 
da mortalidade materno-
-infantil. Ela destaca ainda a 
modernização dos sistemas 
de informática das escolas 
estaduais, as ações de com-
bate à pobreza no campo e 
para gerar mais renda em pe-
quenas propriedades rurais, 
além do reforço no sistema de 
prevenção de desastres natu-
rais. “Estamos encerrando um 
processo de muito sucesso e 
queremos começar um novo 
o quanto antes”, afi rmou a 
governadora. 

Divulgação

Cida detalha oportunidades do PR para embaixador brasileiro 

Um dos compromissos da governadora Cida Borghetti em Washington foi uma reunião com 
o embaixador brasileiro nos Estados Unidos, Sérgio Amaral. No encontro, ela apresentou um 
panorama da economia do Paraná, falou dos investimentos públicos que estão sendo realizados 
pelo governo e detalhou as oportunidades que existem no Estado para empreendedores privados, 
que contam com o apoio do programa Paraná Competitivo.

"O Paraná tem infraestrutura moderna e em expansão, mão de obra qualifi cada, universidades 
de qualidade e um dos melhores programas para atração de investimentos privados que é o Paraná 
Competitivo", explicou a governadora, que nesta terça participa da Cúpula de Desenvolvimento 
Sustentável na ONU, em Nova York.

Governadora cumpriu nos Estados Unidos uma agenda que busca atrair novos recursos para a 

realização de obras e programas no PR

ÁRIES Com muita con-

fi ança em si mesmo, 

conseguirá, sem difi cul-

dades, encontrar a oportunidade que 

aguardava para conquistar novos 

espaços e valores. Alguma surpresa 

agradável no setor amoroso.

TOURO Pessoas ami-

gas, estão propensas 

a colaborar com seus 

projetos e aprimorar suas ideias. 

Embora tenha espírito criador, nem 

sempre é um realizador. Receberá 

informações úteis e promissoras. Dia 

feliz para a vida amorosa.

CÂNCER Hoje, você 

corre perigo de romper 

com alguma pessoa de 

sua amizade. Evite a pressa, ao 

realizar negócios, e não se precipite 

em seu campo profi ssional. Êxito 

amoroso e sentimental. Este dia será 

melhor na parte da tarde.

LEÃO Facilidades na 

vida profi ssional, atra-

vés de novos relaciona-

mentos e novos contatos. Continua o 

clima de instabilidade com a pessoa 

amada. Repense seus valores a res-

peito do amor e do relacionamento 

mais íntimo com as pessoas.

VIRGEM Perigo de aci-

dentes e de problemas 

no trabalho e no coti-

diano. Evitar atritos com pessoas 

próximas. Desenvolvimento da vida 

fi nanceira como fruto de atividades 

pessoais voltadas para a organiza-

ção e estratégia.

LIBRA Início de uma 

relação amorosa mais 

intensa e feliz. Haverá 

oportunidade para se aproximar da 

pessoa amada. As atividades artís-

ticas e educativas também estarão 

benefi camente estimuladas. Mo-

difi cações no seu comportamento.

ESCORPIÃO Oportuni-

dade de novos negó-

cios, empreendimentos 

e comercialização de produtos para 

compra e venda. Procure ter uma 

nova visão de suas necessidades 

materiais.

SAGITÁRIO Dia que terá 

êxito em lugares de 

educação e ensino de 

jovens e crianças. Conseguirá, tam-

bém, ótimos resultados em novos 

empreendimentos, terá felicidade 

matrimonial, familiar e amorosa. 

Mente fértil e ótimas ideias.

CAPRICÓRNIO Dia neu-

tro no qual será favorá-

vel só nos assuntos da 

profi ssão. Não será bem sucedido em 

outra empresa que já não tenha sido 

iniciada. No campo conjugal e, mesmo 

sentimental, procure ser cauteloso. 

AQUÁRIO Procure co-

meçar o dia com delibe-

ração e propósito para 

conseguir tudo aquilo que deseja 

no plano amoroso e profi ssional. Se 

o sucesso de hoje não for completo, 

terá uma fase favorável para levar 

a bom termo seus objetivos.

PEIXES Dia em que 

sua moral e reputação 

estarão em jogo, se 

entrar em contato com pessoas de 

caráter duvidoso. Por outro lado, 

o fl uxo será dos melhores para 

negócios relacionados com metais 

e materiais para construção.

GÊMEOS Você estará 

pronto para encarar 

qualquer desafi o. Use a 

sua astúcia e inteligência para não 

se deixar enganar, principalmente 

em relação ao dinheiro que no perí-

odo, oportunidades poderão surgir.
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DER-PR RECEBE PROPOSTAS 
PARA VIADUTOS NA RODOVIA 

DA UVA ATÉ 23 DE AGOSTO

PREFEITO VISTORIA OBRA DE 
REVITALIZAÇÃO DA GETÚLIO VARGAS

ESTA LICITAÇÃO TEM PREÇO MÁXIMO DE R$ 5,57 MILHÕES E TOTALIZA INTERVENÇÕES 
EM 438,4 METROS DE EXTENSÃO

ATOS JUDICIAIS E ORDINATÓRIOS SERÃO 
PUBLICADOS NO MURAL ELETRÔNICO DE 15 DE 

AGOSTO A 19 DE DEZEMBRO

ESTA LICITAÇÃO TEM PREÇO MÁXIMO DE R$ 5,57 MILHÕES E TOTALIZA INTERVENÇÕES 
EM 438,4 METROS DE EXTENSÃO

Divulgação

Reprodução

Divulgação/TRE 

Lucila Guimarães

A região, densamente urbanizada, apresenta diariamente elevado número de tráfego, pois constitui a principal 

ligação entre Colombo e Curitiba

O prazo vai até o dia 5 de agosto

Secretaria Judiciária e partidos políticos discutiram registros 

de candidatura para as eleições de 2018

Empresas interessadas 
na obra de dois viadu-
tos no cruzamento da 

Rodovia da Uva (PR-417) com 
a Avenida Santos Dumont, 
em Colombo, na Região Me-
tropolitana de Curitiba, têm 
até o dia 23 de agosto para 
protocolar as propostas de 
preços e documentos de ha-
bilitação no Departamento 
de Estradas de Rodagem do 
Paraná (DER-PR).

Os envelopes devem ser 
entregues na sede do órgão, 
localizada na Avenida Iguaçu, 
420, no bairro Rebouças, em 
Curitiba.

Além da construção de 
dois viadutos com 41 metros 

de extensão - um em cada 
lado da rodovia, na altura do 
km 5+600 metros -, o edital 
prevê também a execução de 
terraplenagem, pavimenta-
ção asfáltica, três muros de 
contenção (o maior deles com 
223,3 metros de extensão), 
sinalização e serviços com-
plementares – como implan-
tação de defensas metálicas 
e colocação de paver. 

Esta licitação tem preço 
máximo de R$ 5,57 milhões 
e totaliza intervenções em 
438,4 metros de extensão. 
As propostas dos concor-
rentes serão abertas pelo 
DER-PR no dia 24 de agosto, 
às 16h30.

SEGURANÇA

Com duração prevista de 
365 dias, a obra tem o objetivo 
de melhorar a fl uência do trá-
fego, bem como a segurança e 
o conforto dos usuários. Atual-
mente, o entroncamento entre 
a Rodovia da Uva e a Avenida 
Santos Dumont caracteriza-se 
como um local extremamente 
crítico para veículos, pedestres 
e ciclistas, tanto para quem 
circula pela rodovia estadual 
quanto para quem utiliza o 
acesso à via. 

A região, densamente urba-
nizada, apresenta diariamente 
elevado volume de tráfego, pois 
constitui a principal ligação 
entre os municípios de Colom-

bo e Curitiba. A interseção em 
nível existente não atende mais 
a demanda do trânsito local, 
causando congestionamentos 
e longas fi las, além do risco de 
acidentes.

SERVIÇO:

 O edital da concorrência 
do DER-PR número 039/2018 
pode ser acessado em www.
comprasparana.pr.gov.br . 

Na sede do DER-PR podem 
ser obtidas cópias deste edital, 
projetos e demais normas que 
regem esta licitação.

Horário: das 8h30min às 
12 horas e das 13h30min às 
18 horas. Informações: (41) 
3304-8194.

CURITIBA

ELEIÇÕES 2018

Prefeito Rafael Greca esteve no canteiro de obras nesta quarta-feira (18)

O prefeito Rafael Greca 
esteve, na manhã desta 
quarta-feira (18), no 

canteiro de obras da Avenida 
Getúlio Vargas, no Rebouças, 
onde a via está sendo revitali-
zada. Nesta etapa, os trabalhos 
estão sendo feitos na pista da 
esquerda, no trecho entre as 
ruas Rockfeller e João Negrão. 
As obras indicadas pela Pre-
feitura de Curitiba são con-
trapartida da Igreja Universal 
do Reino de Deus, devido ao 
aumento de tráfego decorrente 
da construção de um templo 

na região.
"Esta avenida está sendo 

renovada em 624 metros, terá 
largura de quase 15 metros, 
vai ser uma alameda com cal-
çadas de concreto, cada uma 
de cinco metros de largura, 
sem o canteiro central, e como 
medida mitigadora da grande 
obra da Igreja Universal do 
Reino de Deus, que foi erguida 
no lugar da antiga fábrica de 
erva mate da família Leão", 
disse o prefeito, agradecendo o 
cumprimento das medidas que 
terão custo de R$ 10 milhões.

"A nova Getúlio fi ca pronta 
em junho do ano que vem – 
seis meses para cada lado do 
antigo canteiro. Teremos uma 
rua renovada numa paisagem 
renovada, no nosso Vale do Pi-
nhão, antiga Cidade Industrial, 
que fi cava atrás da ferrovia e 
que agora é parte desta Curitiba 
que é uma cidade só", com-
pletou o prefeito ao lado dos 
engenheiros Marcos e Mainã 
Kokot, da empresa responsável 
pela obra e do vereador Osias 
Moraes.

O que está sendo feito

As obras serão feitas desde 
a Avenida Marechal Floriano 
Peixoto até a Rua Conselheiro 
Laurindo. Além dos serviços 
de drenagem, a nova Getúlio 
Vargas terá pavimentação em 
concreto, material que é mais 
resistente ao tráfego intenso da 
via, que inclui linhas de ônibus, 
e sinalização. Parte da calçada 
será em concreto para dar aces-
sibilidade e outra mantém a 
tradicional lousinha de granito, 
utilizada em toda a região. A 
avenida terá nova iluminação 
e área de estacionamento.

O prazo para a realização das convenções nacionais elei-
torais começa nesta sexta-feira, 20. É o início da temporada 
dos eventos em que os partidos são obrigados a realizar 
para a escolha dos nomes que vão disputar a Presidência da 
República, Senado, Câmara dos Deputados, Governadores e 
deputados estaduais e distritais. O prazo vai até o dia 5 de 
agosto. 

As dúvidas em relação aos nomes refl etem nas pesquisas 
de intenção de voto. Segundo a pesquisa eleitoral realizada 
pelo Ibope e encomendada pela Confederação Nacional das 
Indústrias (CNI), a soma dos entrevistados que disseram não 
ter candidato e que votariam em branco é superior a 40%.

PRAZO PARA CONVENÇÕES 
PARTIDÁRIAS COMEÇA NESTA 

SEXTA-FEIRA

TRE-PR REALIZA REUNIÃO DE 
REGISTRO DE CANDIDATURA  

PORTARIA INSTITUI O MURAL 
ELETRÔNICO  

Nesta segunda-feira (16), a Secretaria Judiciária do Tribunal 
Regional Eleitoral do Paraná (TRE-PR) promoveu, na sala de 
aula nº 1, do Fórum Eleitoral de Curitiba, reunião com par-
tidos políticos a fi m de tratar do registro dos candidatos nas 
eleições de 2018. O encontro, que teve abertura conduzida 
pelo presidente do TRE-PR, desembargador Luiz Taro Oyama, 
e participação do diretor-geral em exercício, Dr. Sérgio Luiz 
Maranhão Ritzmann, foi uma oportunidade para o repasse 
de orientações a respeito do encaminhamento dos pedidos 
de registro.

No dia 10 de julho, o presidente do Tribunal Regional Elei-
toral do Paraná (TRE-PR), desembargador Luiz Taro Oyama, 
instituiu, por meio da Portaria nº 574/2018, o Mural Eletrônico 
como meio para publicações nas eleições de 2018.

Conforme a portaria, a Secretaria Judiciária usará o Mural 
Eletrônico como meio ofi cial de publicação de atos judiciais 
e ordinatórios entre 15 de agosto e 19 de dezembro, período 
no qual estará suspenso o uso do mural físico pela Secre-
taria. As publicações serão disponibilizadas diariamente, 
no sítio eletrônico do TRE-PR, até as 19h e a contagem dos 
prazos dos atos veiculados inicia-se no dia seguinte ao de 
sua disponibilização.

Ressalta-se que a publicação em Mural Eletrônico não se 
aplica ao Ministério Público Eleitoral, à Defensoria Pública, 
ao advogado dativo e aos advogados públicos dos órgãos da 
Administração Pública direta ou indireta, que deverão ser 
intimados pessoalmente, por meio eletrônico (PJe).

BLOQUEIO EM RUAS DE SÃO JOSÉ
Em decorrência das obras de pavimentação na Rua 

Constante Moro Sobrinho, o Departamento Municipal de 
Trânsito (Demutran) da Secretaria de Transportes e Trânsito 
do município de São José dos Pinhais informa aos motoristas 
e pedestres sobre bloqueio total da Via Marginal no Contorno 
Leste.

O bloqueio para a circulação de veículos iniciará a partir 
das 9h desta quinta-feira (19) e permanecerá por aproxima-
damente 30 dias.

Esse trecho de intervenção compreende a Rua Constan-
te Moro Sobrinho (pista lateral contorno leste) entre a Rua 
Onofre Holthman até ao lado do posto Túlio, em decorrência 
das obras de melhoria de conforme imagem em destaque.

O Demutran orienta que os motoristas redobrem a 
atenção nas proximidades do local e que procurem rotas 
alternativas. A plataforma Waze também fornecerá dados 
os usuários do aplicativo.
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EMATER PROMOVE CERCA DE 100 
CAMINHADAS DA NATUREZA NO PARANÁ

FESTIVAL DE INVERNO DO CENTRO 
HISTÓRICO COMEÇA NESTA QUINTA

CURITIBA ESTÁ SEM CHUVA
HÁ 20 DIAS 

Até o fi nal deste ano, o Instituto Paranaense de Assistência 

Técnica e Extensão Rural (Emater-PR) promove cerca de 100 

Caminhadas Internacionais da Natureza em diversos municípios 

do Estado. A próxima ocorre neste domingo (22), em Foz do 

Iguaçu, na região Oeste. A participação é gratuita. 

As caminhadas fazem parte do Projeto de Turismo Rural 

da Secretaria de Estado de Agricultura e Abastecimento e da 

Emater. De acordo com o coordenador regional de turismo rural, 

Hélio K. Skiba, o objetivo é levar mais gente para o campo e 

gerar renda para os pequenos agricultores. 

Promovidas no Paraná desde 2006, as caminhadas atraem 

cerca de 40 mil turistas todos os anos e movimentam por volta 

de R$ 1 milhão. Os percursos têm, em média, 12 quilômetros. 

TURISMO RURAL

O Projeto Turismo Rural tem o objetivo de organizar produ-

tores do Estado, articular parcerias para viabilizar atividades 

turísticas, projetar infraestrutura nas propriedades rurais e ca-

pacitar os membros das famílias para atendimento aos turistas.

Além das caminhadas da natureza, o programa também 

contempla outras atividades, a exemplo de pesque-pagues, 

colhe-pagues, cavalgadas, entre outras. Confi ra o calendário 

de caminhadas do segundo semestre: https://goo.gl/1aVLjU

Teatro, cinema, música, exposições e gastronomia embalam 

a 6ª edição do Festival de Inverno do Centro Histórico de Curi-

tiba, a partir desta quinta-feira (19). A abertura ofi cial do evento 

será na Capela Santa Maria, às 18h30, exclusiva a convidados, 

com show musical de Bernardo Manita e trio com Quarteto de 

Metais e ainda DJ Branco.

O tema deste ano é “Conexão Centro Histórico” com a 

proposta da ocupação de espaços com arte para que Curitiba 

atraia o seu público e turistas para curtir o evento. O festival 

vai até 29 de julho, em vários endereços e com muitas ativi-

dades gratuitas.

Ao longo de dez dias serão 55 momentos de música, teatro, 

cinema e exposição de arte ofertados ao público. Contando 

mais uma vez com a parceria da Fundação Cultural de Curitiba 

acontecem várias apresentações gratuitas em diversos espa-

ços da cidade como o Teatro Universitário de Curitiba (TUC), 

Teatro Novelas Curitibanas, Conservatório de MPB, Memorial 

de Curitiba, Museu da Gravura e da Fotografi a.

Diante do ‘veranico’ que invadiu o inverno deste ano, Curitiba 

completou 20 dias sem chuva nesta terça-feira (17). Segundo 

o Sistema Meteorológico do Paraná (Simepar), ainda não há 

previsão de mudança nesse cenário e, por isso, os dias devem 

continuar quentes e bastante secos.

“A última chuva ‘boa’ que caiu na capital foi em 27 de junho. 

Depois disso, choveu pouquíssimo, de forma insignifi cante. Por 

enquanto, a previsão é de que haja alguma precipitação no 

sábado (21), mas mesmo assim é pouca coisa. Talvez a gente 

tenha uma passagem rápida de frente fria nos próximos dias, 

com mais aumento de nuvem do que de chuva”, explicou o 

meteorologista Lizandro Jacóbsen, do Simepar.

A previsão é de que, no sábado, não chova mais do que 

10 milímetros, o que não é o sufi ciente para amenizar o tem-

po seco, de acordo com Jacóbsen. “No dia 27, por exemplo, 

foram 27 milímetros. Em julho, por enquanto, esse índice está 

zerado”, completou.

Em Curitiba, os termômetros devem marcar entre os 13°C e 

os 26°C nesta quarta-feira (18), sem previsão de chuva e com 

umidade do ar em níveis baixos. Na região Oeste, em Foz do 

Iguaçu, a temperatura mínima deve ser de 19°C e a máxima de 

30°C. Em Guarapuava, esses números são de 13°C e de 25°C, 

respectivamente.

Os percursos têm, em média, 12 quilômetros

PARANÁ JÁ É O SEGUNDO ESTADO COM MAIOR 
ADESÃO AO PACTO GLOBAL DA ONU

IFPR DE PINHAIS ABRE INSCRIÇÕES PARA 
PROCESSO SELETIVO

O DESEMPENHO DO ESTADO FOI APRESENTADO PELA GOVERNADORA CIDA BORGHETTI NESTA QUARTA-FEIRA 
(18) EM NOVA IORQUE

O Paraná é o segundo 
estado brasileiro com o 
maior número de ade-

sões ao Pacto Global, iniciativa 
da ONU que busca mobilizar 
a comunidade empresarial 
internacional para a adoção, 
em suas práticas de negócios, 
de valores aceitos nas áreas 
de direitos humanos, relações 
de trabalho, meio ambiente e 
combate à corrupção. Até ago-
ra, 126 empresas paranaenses 
aderiram ao Pacto Global, mas 
a meta é ampliar este número 
para 250 até setembro.

O desempenho do Estado 
foi apresentado pela governa-
dora Cida Borghetti nesta quar-
ta-feira (18), em Nova Iorque, 
a investidores e fi nanciadores 
internacionais que participam 
de um evento paralelo ao Fó-
rum de Alto Nível Político sobre 
Desenvolvimento Sustentável, 
promovido pelas Nações Uni-
das. O painel Planos dos Países 
para ODS: Um Roteiro para In-
vestimentos Privados discutiu 
o envolvimento dos governos, 
da ONU e da iniciativa privada 
no avanço dos ODS e reuniu 
representantes do Brasil, Equa-
dor, Índia, Colômbia, Espanha 
e Polônia.

“O desafi o é tornar a rede do 
Paraná a maior do Brasil e aju-
dar a alavancar o País para que 
conquiste a segunda posição 
no ranking mundial”, afi rmou 
a governadora. “O número sig-
nifi cativo de adesões e o bom 
posicionamento do Paraná 
vão dar visibilidade ao nosso 

Estado, impulsionar negócios, 
além de infl uenciar na obten-
ção de recursos vinculados à 
ONU”, avaliou Cida Borghetti. 
“Estamos comprometidos em 
implementar e dar suporte aos 
ODS no Paraná. Entendemos 
que o sucesso desta iniciativa 
requer investimentos públicos 
e privados”.

O Relatório Anual 2017 das 
atividades da Rede Brasil do 
Pacto Global mostrou que o 
País contava, até o ano passado, 
com 751 signatários, formando 
a terceira maior rede local do 
mundo, atrás apenas da Espa-
nha e da França, e a maior das 
Américas e do Hemisfério Sul. 
Houve um aumento de 8% nas 
adesões com relação ao ano 
anterior, quando existiam 695 
empresas signatárias.

A governadora reforçou 
que as companhias públicas 
paranaenses estão envolvidas 
no fi nanciamento e suporte aos 
municípios e empresas para a 
implementação dos ODS no 
Paraná. Ela citou a participa-
ção ativa da Copel, do Banco 
Regional de Desenvolvimento 
do Extremo Sul (BRDE) e da 
Itaipu Binacional.

FORÇA-TAREFA

O secretário de Estado do 
Desenvolvimento Urbano, 
Silvio Barros, também partici-
pou do painel e falou sobre as 
ações do Governo do Estado 
com o foco na agenda 2030 e 
na implementação das ODS, 
envolvendo os municípios, 

empresas e universidades.
Para ampliar o número de 

adesões ao Pacto Global e à 
Agenda 2030, o Estado criou 
uma força-tarefa para incenti-
var o engajamento de todas as 
prefeituras individualmente, 
das instituições estaduais de 
ensino superior e dos fornece-
dores contratados para obras 
do Estado.

Nesta semana, a Secretaria 
de Estado do Desenvolvimento 
Urbano pediu, por meio de cir-
culares, que as prefeituras dos 
399 municípios paranaenses, 
mais de 300 fornecedores e os 
reitores das sete universidades 
estaduais participem do Pacto 
Global. O comunicado orienta 
sobre como fazer a adesão 
e também com um modelo 
do termo de compromisso 
anexado.

Outra iniciativa a ser ado-
tada no Paraná é que todos os 
documentos ofi ciais do Estado 
e as placas das obras públicas 
tenham o selo dos ODS, para 
reforçar a divulgação e fazer 
com que a sociedade perceba 
a importância do desenvolvi-
mento sustentável. “Os gover-
nos e as empresas públicas 
têm uma obrigação com as 
metas da agenda 2030. São 
compromissos com o futuro 
das cidades e do mundo”, 
afi rmou Barros.

PAINEL

O painel de debates reali-
zado nesta quarta-feira reuniu 
representantes dos setores 

público e privado e das Nações 
Unidas para debater a cola-
boração dos investidores no 
avanço dos ODS localmente. 
O painel focou nos desafi os 
da participação pública e pri-
vada para alcançar as metas e 
indicadores dos ODS e como a 
inovação e a tecnologia do setor 
privado podem contribuir com 
uma política pública consis-
tente para ampliar as soluções 
nesta área.

Também participaram das 
discussões o secretário Na-
cional de Planejamento e 
Desenvolvimento do Equador; 
José Augusto Briones; o pre-
sidente da Rede Equador do 
Pacto Global, Ricardo Dueñas; 
a diretora da ReNew Power da 
Índia, Vaishali Sinha; o diretor 
executivo da Rede Colômbia do 
Pacto Global, Maurício López; a 
representante da Rede para o 
Desenvolvimento Sustentável 
da Espanha, Cristina Narbona; 
e o ministro do Empreendedo-
rismo e Tecnologia da Polônia, 
Jadwiga Emilewicz. O painel foi 
mediado pelo chefe de equipe 
da Secretaria-Executiva da 
Comissão Econômica para 
a América Latina e o Caribe 
(Cepal), Romain Zivy.

Já o Fórum de Alto Nível 
Político foi promovido pelas 
Nações Unidas e reuniu 47 
países para discutir os avan-
ços da Agenda 2030 e dos Ob-
jetivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS). O Fórum 
começou dia 9 se encerrou 
nesta quarta-feira.

Potenciais do Estado são apresentados no evento

No evento em Nova Iorque, a governadora Cida Borghetti também apresentou aos investidores os potenciais do Estado na 
atração de investimentos. Ela ressaltou que o Paraná é o principal do País no setor do agronegócio, os investimentos feitos 
pelo Estado ema infraestrutura.

Cida também destacou a política de expansão industrial do governo para atração de novos investimentos, com o progra-
ma Paraná Competitivo, o diálogo com os investidores e segurança jurídica do Estado. “Somos a quarta economia nacional, 
o terceiro estado mais competitivo do Brasil e um porto seguro para investimentos e novos negócios. Além disso, nossa 
economia cresce em um ritmo mais rápido que a média nacional”, afi rmou a governadora. “Apesar de ocupar apenas 2% do 
território brasileiro, a agricultura paranaense corresponde a 20% da produção nacional”, destacou.

No evento em Nova 

Iorque, a governa-

dora Cida Borghetti 

também apresentou 

aos investidores os 

potenciais do 

Estado na atração de 

investimentos

O Instituto Federal do 
Paraná (IFPR), campus 
Pinhais, está com ins-

crições abertas para Processo 
Seletivo 2018/2019. As inscri-
ções custam R$ 50 e encerram 
no dia 27 de agosto. As provas 
serão aplicadas no dia 14 de 
outubro.

O Campus Pinhais oferta: 
-40 vagas no Curso Técnico em 
Administração Integrado ao 
Ensino Médio, turno integral, 
duração 4 anos;

-40 vagas no Curso Técnico 
em Informática Integrado ao 
Ensino Médio, turno integral, 

duração 4 anos.
IFPR

O Instituto Federal do Pa-
raná (IFPR) é uma instituição 
pública federal de ensino vincu-
lada ao Ministério da Educação 
(MEC) por meio da Secretaria 
de Educação Profissional e 
Tecnológica (SETEC). É voltada 
a educação superior, básica e 
profi ssional, especializada na 
oferta gratuita de educação 
profi ssional e tecnológica nas 
diferentes modalidades e níveis 
de ensino.

Dentro desse contexto, o 
Campus Pinhais, inaugurado 

em 19 de março de 2015, tem 
assumido o compromisso com 
a educação técnica, científi ca e 
tecnológica de qualidade. Além 
disso, ciente da expansão das 
fronteiras nacionais e culturais 
motivada pela globalização, 
adotou-se a proposta Trilíngue 
(Português, Inglês e Espanhol), 
vigente em todas as modali-
dades de ensino e de projetos.

Serviço

Mais informações no site 
pinhais.ifpr.edu.br ou pelo 
telefone (41) 3375-4970 / (41) 
3375- 4975. 
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ESPETÁCULO TEATRAL MONÓLOGO PÚBLICO, COM 
MICHEL MELAMED, CHEGA A CURITIBA

Um palco sobre o palco. Assim começa ‘Monólogo Público’, rompendo a linha entre dentro e fora, 
público e privado, ator e personagem. O novo trabalho marca a volta de Michel Melamed aos 

monólogos, dez anos após sua Trilogia Brasileira, composta pelos espetáculos Regurgitofagia 
(2004), Dinheiro Grátis (2006) e Homemúsica (2007), sucessos de público no Brasil e no 

exterior. De 27 a 29 de julho na CAIXA Cultural.
19 de julho de 2018
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A participação da população é muito importante. 
O questionário está disponível no site da 

Prefeitura

DESDE QUE FOI 
IMPLANTADA, LINHA DE 
INTEGRAÇÃO QB/SANTA 

CÂNDIDA JÁ GEROU 
ECONOMIA DE QUASE R$ 2 
MILHÕES PARA USUÁRIOS

 EM SETE MESES FORAM MAIS DE 215 MIL PASSAGEIROS ATENDIDOS. ALÉM DE REDUZIR CUSTOS, 
LINHA ESTÁ FAVORECENDO A INSERÇÃO DE PROFISSIONAIS NO MERCADO DE TRABALHO

Diego Tiller/PMQB

EM AGOSTO, PINHAIS REALIZA 
AUDIÊNCIA PARA ELABORAR LEI 

ORÇAMENTÁRIA ANUAL

PMP

As audiências públicas do executivo municipal são um canal 

direto de interação com os moradores e seus representantes

No dia 13 de agosto a Prefeitura de Pinhais, por meio da 

Secretaria Municipal de Finanças, promove audiência pública 

referente à elaboração da LOA 2019 – Lei Orçamentária Anual. 

Na oportunidade, diversas Secretarias Municipais atuarão de 

forma integrada, permitindo que a população converse direta-

mente com seus representantes. Além do Protocolo Geral para 

formalizar as solicitações, especialmente as mais específi cas.

A LOA serve como orientação para as ações que a Prefeitura 

desenvolverá em todos os setores da administração pública. 

Além da participação no dia, os munícipes também podem 

colaborar preenchendo o questionário, disponível no site da 

Prefeitura (www.pinhais.pr.gov.br), apontando itens que consi-

dera mais importantes para o bairro em que mora.

De acordo com o secretário de Finanças, Francisco Xavier, 

as audiências são um importante canal de comunicação entre o 

poder público e a comunidade. “Ao realizarmos este processo 

promovemos maior transparência e concedemos à população 

a possibilidade de opinar no orçamento do município”, destaca.

Esta ação faz parte do processo do Orçamento Integrado, 

que abre espaço para a população discutir juntamente com 

o poder público quais são as prioridades de investimento na 

cidade de forma intersecretarial.

Audiências Públicas

As audiências públicas do executivo municipal são um canal 

direto de interação com os moradores e seus representantes, 

que ganham a chance de questionar a gestão e de participar 

da elaboração das metas do governo local para o desenvolvi-

mento da cidade.

Serviço

A audiência pública acontece no dia 13 de agosto a partir 

das 18h30 no Centro de Formação dos Profi ssionais da Educa-

ção (CENFORPE II), localizado na Avenida Iraí, 696, no bairro 

Weissópolis.

A linha de transporte públi-
co que integra Quatro Barras 
e Curitiba, via Santa Cândida, 
completou em junho 7 meses 
de operação. E os números 
impressionam. Desde que foi 
implantada em novembro do 
ano passado, a linha já atendeu 
mais de 215 mil passageiros, ge-
rando uma economia de quase 
R$ 2 milhões aos usuários do 
transporte público.

Na prática, os números são 
ainda maiores. A estimativa 
divulgada nesta semana pela 
COMEC e pela Prefeitura con-
sidera apenas os passageiros 
que passaram pela catraca, 
ou seja, quem acessou a linha 
embarcando nos terminais de 
Quatro Barras e Santa Cândi-
da não foi contabilizado na 
estatística. O levantamento 
também só computou dias 
úteis, portanto a contagem de 
sábados e domingos ainda deve 
elevar estes índices.

 
Economia

Com o subsídio pago pela 
Prefeitura, a linha de integra-
ção gera uma economia mensal 
de R$ 192,50 para quem utiliza 
o sistema diariamente. O mon-
tante antes gasto para ir de 
Quatro Barras à capital era de 
R$ 17,50 por dia. Hoje o passa-
geiro arca com exatamente a 
metade do custo, R$ 8,75.

Se a economia é importante 
para o trabalhador, também 
é para o empregador. Um 
levantamento da Agência do 
Trabalhador de Quatro Barras 
apontou que no período de 
novembro do ano passado à 
maio deste ano, mais de 250 
pessoas foram colocadas no 
mercado de trabalho. Deste 
total, aproximadamente 80 
delas conseguiram um cargo 
em Curitiba ou nos bairros 
metropolitanos.

"Num momento de crise 
como o que vivemos, cada 
custo a menos é levado em 
consideração, o que favorece 
a contratação de profi ssionais 
que residem na cidade. Esse 
foi um dos grandes objetivos 
de batalharmos pela integra-
ção do transporte: favorecer 
a inserção da população no 
mercado de trabalho", contou 
o prefeito Angelo Andreatta 
(Lara). 

O levantamento divulgado 
nesta semana também traz ou-
tro dado importante: a utiliza-
ção da linha QB/Santa Cândida 

Adesão aumen-

tando: de no-

vembro de 2017 

a maio deste 

ano, número de 

usuários 

aumentou mais 

de 15%

vem seguindo uma crescente. 
De novembro de 2017 a maio 
deste ano houve um aumento 

de 15%. Logo que foi implanta-
da, eram 29.370 usuários por 
mês. Em maio deste ano já 

foram contabilizados 34.813 
passageiros, apenas passando 
pelas catracas.  

Com o avanço das 
obras de ampliação 
do Terminal Santa 

Cândida e a migração de 
passageiros para o Ligeirão, 
a estação-tubo do Ligeirinho 
Pinheirinho-Santa Cândida, 
que fi ca dentro do terminal, 
será desativada neste sábado 
(21). Os ônibus terão como 
ponto fi nal o terminal Cabral 

e a linha-direta passará a 
fazer o itinerário Pinheirinho-
-Cabral.

Os passageiros que uti-
lizavam a linha entre os 
terminais do Santa Cândida 
e Boa Vista,  deverão usar 
o expresso Santa Cândida-
-Capão Raso ou o Ligeirão 
Santa Cândida-Praça do Ja-
pão, integrando ao Ligeirinho 

no terminal Cabral.
A alteração se deve ao fato 

de que a linha do Ligeirinho 
Pinheirinho-Santa Cândida 
tem trajeto similar ao do ex-
presso Santa Cândida-Capão 
Raso, passando pelos mesmos 
terminais e estações paralelas. 
Com a entrada em operação 
do Ligeirão Norte-Sul, quase 
metade dos passageiros des-

se trecho do ligeirinho (entre 
o Santa Cândida e o Cabral) 
migraram de linha.

“É uma ação planejada 
sem prejuízo aos usuários da 
rede integrada. A Urbs já esta-
va prevendo essa migração de 
passageiros pois são linhas pa-
ralelas”, disse o coordenador 
de Operações de Transporte 
da Urbs, Ismael França.

MIGRAÇÃO DE PASSAGEIROS ALTERA O 
LIGEIRINHO PINHEIRINHO-SANTA CÂNDIDA

Baixe gratuitamente o aplicativo Radiosnet e ouça a 
programação da Rádio FM Nova Pinhais onde você estiver!

www.fmnovapinhais.com
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41 3667-1900PUBLIQUE
SUAS ATAS E 

EDITAIS AQUI!

EDITAIS/GERAL

Catadores de materiais recicláveis estiveram presentes 

na Audiência Pública realizada dia 29, pelo Departamento 

de Meio Ambiente de Campina Grande do Sul, que abordou 

sobre a formalização do trabalho dos catadores de materiais 

recicláveis no município.

 O assunto surgiu do interesse da Prefeitura em apoiar a 

formalização profi ssional desses trabalhadores, uma vez que 

eles prestam um importante serviço para a cidade cuidando do 

meio ambiente e promovendo a política de reaproveitamento 

de material reciclável.

APOIO

Em acordo com o Ministério Público do Trabalho, a Prefeitura 

de Campina Grande do Sul, através da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, Meio Ambiente e Logística, deu apoio na cria-

ção da associação de catadores de recicláveis do município, 

oferecendo assessoria jurídica e administrativa na elaboração 

da documentação necessária. A Prefeitura ainda tem interesse 

da contratação desta associação para a separação do resíduo 

reciclável do município, disponibilizando um local adequado 

para os catadores trabalharem.

 A associação já começou a receber o ingresso de associa-

dos e é esperado pelo Departamento de Meio Ambiente que 

mais catadores venham a aderir ao projeto.

Além da Prefeitura Municipal, através da Secretaria de 

Infraestrutura, Meio Ambiente e Logística, a audiência contou 

com a organização da Associação de Recicladores de Campina 

Grande do Sul – ARECAMP e da empresa Evolua, responsável 

pela elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de 

Resíduos Sólidos (PMGIRS).

EDITAIS PREFEITURA DE QUATRO BARRAS

O ASSUNTO SURGIU DO INTERESSE DA PREFEITURA 
EM APOIAR A FORMALIZAÇÃO PROFISSIONAL DESSES 

TRABALHADORES

AUDIÊNCIA PÚBLICA REÚNE 
CATADORES DE MATERIAIS 
RECICLÁVEIS EM CAMPINA 

GRANDE DO SUL

Audiência Pública foi realizada em Campina Grande do Sul

PMCGS

PUBLICAÇÕES
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Quadrilha clonava números de autoridades, incluindo 
a governadora Cida Borghetti

PIRAQUARA

GERAL

prata, 4p, dir. hid., ar cond., 

alarme, trava, roda liga leve, 

133 mil km. Ótimo estado. 

R$ 10 mil. Aceito propostas. 

T: (41) 9602-2802 ou 9586-

2908 c/ Américo. 

Aluga-se casa comercial 

110 m² + edícula nos fun-

dos 77m² para serviços A 

1º R$1600,00 a  2º R$900, 

localizada Na Avenida 

Maringá  Conjunto Áquila, 

Telefone: 8881-7009 e 

8442-6950

CLASSIFICADOS
ALUGA AP 54M2, 2 quartos, 

mobiliado, 1 vaga.  Guarai-

tuba - Colombo/PR. Valor 

R$ 950,00. Condomínio R$ 

220,00. Fone: 9 9990-1276 

falar com Andreia

Trabalho com jardina-

gem, roçadeira própria e 

como chacreiro também 

com disponibilidade de 

morar no emprego. (41) 

991048292 falar com Mi-

guel Kominiak.

Vende-se terreno de 7x30m 

com casa mista de 48 m2, 

na Rua Catarina Knapik, 

473, em Quatro Barras. 

Interessados ligar p/ 99515-

1002. Aceito carro.

Vendo câmera digital Nikon 

D-60 com bolsa e aces-

sórios, 1 objetiva 18-55 e 

uma objetiva 200mm, valor 

1.200,00, falar com Lima no 

fone 99702907

TERRENO - Vende-se ter-

reno na Rua Rio Tocantins. 

Zona mista consolidada, 

próximo a Av. Irai, em Pi-

nhais. 1500 m² , com capa-

cidade para 4 pavimentos. 

R$ 900 mil, aberto a nego-

ciação. Tratar: 88667172

TERRENO - Vende-se ter-

reno na Rua 1°de Maio, em 

Pinhais, próximo a caixa 

econômica. 980 m² , zona 

central, com duas casas em 

alvenaria, com capacidade 

para 8 pavimentos. R$ 1,5 

milhão, aberto a negocia-

ção. Tratar: 88667172

ALUGO BARRACÃO na 

área industrial de Pinhais, 

localizado na Rua Manda-

guari, número 1612, próxi-

mo da Empresa Nilko. O 

local conta com 380 M2 

de área construída, dois 

escritórios, três banheiros, 

205 M2 de pátio. Consulta 

comercial - liberado para 

qualquer ramo e atividade 

industrial ou comercial. 

Interessados entrar em 

contato: (41) 9144- 5858.

Vende-se geladeira Ele-

trolux 250 branca com re-

frigerador. Especifi cações: 

1,40m de altura, 0,55m 

de profundidade e 0,55 

de largura. 220W. R$ 100. 

Tratar com Rosilene: (41) 

3672-6047.

Faço pinturas, grafi atos e 

reformas. Tel: 9927-9210 / 

9586-4782 falar com João.

Ofereço-me para trabalhar 

como cuidadora de idosos, 

possuo experiência e refe-

rencia, horário disponível. 

Tratar: 9780-1178

Vende-se  terreno  13x12, 

Rua Princesa Isabel 370, 

Jardim Bela Vista, Piraqua-

ra/Pr. Tel: 8436 8795 Dirceu 

/ 8436 8796 Lola.

Vende-se casa comercial 

próximo a Campo Compri-

do, terreno 12x50 e casa 

120 metros. Valor 255 mil 

troco por casa em Quatro 

Barras de menor valor. Tel: 

3649 2505 / 9879 1828.

Trabalho com Construção 

Civil: Casa, sobrados e 

qualquer serviço na área. 

Telefone: 9228 3771 - Felix

Casal sem fi lhos procura 

casa para alugar na região 

de Pinhais Bairros Vila Amé-

lia ou Vila Maria Antonieta, 

quem tiver a casa entrar em 

contato pelo número 3669 

7900, falar com Jô Almeida.

Vende-se Polo 1.8 MI, 2000, 

PRECISA-SE DE CAÇA TALENTOS!

Precisa-se de Olheiros para indicação de 

modelos para a Agencia WR.

Ótimos ganhos + Bônus

Interessados ligar para o numero: 

(41) 3357-7467 e marcar uma entrevista

ROUTER CNC 3D E 2D e Laser. Qualidade, Rapidez, Preço baixo.

Letras caixa, Moldes, Modelos, Peças técnicas, Móveis, painéis 
decorativos, Artesanato. ACM,  alumínio, PVC, PS, MDF, plásticos 
de engenharia.

MODELCORTE
CORTE COMPUTADORIZADO!

www.modelcorte.com.br modelcorte@gmail.com

(41) 3339-0531/ 9940-4196

PMP

A decisão da Copa Pinhais 
de Futebol Adulto – Sé-
rie Ouro foi realizada 

no último domingo (15), e as 
equipes que disputaram o 
troféu foram Manilha e Tibagi, 
e ambas marcaram um gol. Já 
a terceira colocação fi cou com 
o Passaúna. Promovida pela 
Prefeitura de Pinhais, por meio 
da Secretaria Municipal de Cul-
tura, Esporte e Lazer, como nas 
edições anteriores, as equipes 
inscritas foram divididas nas 
séries ouro e prata de acordo 

com a colocação fi nal na última 
Copa Pinhais.

A artilharia fi cou com Luiz 
Fernando Struginski da equipe 
Manilha que emplacou 9 gols 
durante a competição. Já o 
goleiro menos vazado foi Paulo 
Roberto de Campos Filho do 
Tibagi, com 12 gols.

 Os autores dos gols foram:
Manilha: Cesar Henrique 

Viveros 66'
Tibagi: Maykon Mueller 38'
Segundo o secretário de 

Cultura e Esporte e Lazer, Bruno 

Sitima, a cada ano a compe-
tição vem evoluindo. “Nosso 
campeonato é amador, porém 
cada vez mais organizado. 
Participaram da competição 
somente equipes que possuem 
CNPJ ativo de clube esportivo 
e com sede no município de 
Pinhais”, destacou.

Outro ponto a ser destacado 
é que os clubes são isentos de 
taxa de inscrição e arbitragem, 
havendo apenas a contribuição 
solidária de duas cestas básicas 
por equipe que são encaminha-

das à Secretaria Municipal de 
Assistência Social e posterior-
mente destinadas à doação.

Pela Séria Prata a decisão 

ocorreu no último dia 8 e 

fi cou assim defi nida:

Campeão: Triângulo
Vice-campeão: Vargem Grande
3º lugar: Canela Seca
Artilheiro: Maicon Dhiones 
Dourado (Vargem Grande)
Goleiro menos vazado: Uilian 
Josmar Vieira e Jeferson Dias 
(Triângulo) 

Decisão foi realizada no último domingo em Pinhais

CRIME PROVOCOU O BLOQUEIO 
DE 13.749 CELULARES NO 

PARANÁ 

LADRÕES ROUBAM CAVALOS DA 
SECRETARIA DE SAÚDE USADOS 

NA PRODUÇÃO DE SORO DA 
ARANHA MARROM 

Divulgação

Delegado-titular da Delegacia de Estelionato de Curitiba, 

Leonardo Carneiro

Até o dia 31 de maio deste ano, foram solicitados no Paraná 

13.749 bloqueios de celulares por conta de situações de furto, 

roubo, extravio ou outras situações, como a clonagem, segundo 

informações do Cadastro Nacional de Estações Móveis Impedi-

das (Cemi). O número equivale a 3% das 448.653 solicitações 

às prestadoras em todo o país. Em 2016 e 2017 haviam sido 

realizados 1.327.689 e  1.424.367 bloqueios por solicitação junto 

à prestadora no Brasil — não há, contudo, dados segmentados 

por estado antes de 2018. 

Esse tipo de medida ganhou maior visibilidade ontem, quan-

do a polícia desbaratou uma quadrilha que clonou celulares de 

autoridades brasileiras nos estados do Maranhão, Mato Grosso 

do Sul e no Paraná, incluindo deputados e a governadora Cida 

Borghetti. No total, 25 autoridades — deputados estaduais, fe-

derais, senadores, ministros, além da governadora do Paraná, 

teriam sido vítimas da quadrilha, que, depois de clonar os celu-

lares, usava uma rede social para pedir dinheiro “emprestado” 

entre os contatos das vítimas.

A quadrilha foi desbaratada pelas polícias Civil e Federal do 

Maranhão, com o apoio da Polícia Civil do Paraná, na Opera-

ção “Swindle ou Fraud”. O nome da operação signifi ca fraude 

em inglês. Durante a operação, quatro pessoas foram presas, 

dois carros (uma BMW e uma Hilux SW4) e diversos celulares 

apreendidos. Outras duas pessoas, uma mulher e um vende-

dor ambulante, já haviam sido presas em junho, suspeitas de 

participarem dos golpes. A dupla emprestou contas bancárias 

para parte de depósitos. 

Como funcionava o golpe da clonagem de celulares

Segundo as investigações, o suposto chefe da quadrilha, 

que foi preso em São Luiz (MA), hackeou um grupo de conversa, 

descobriu o número de várias autoridades e clonou os chips 

para aplicar os golpes. Somente este ano o suposto chefe da 

quadrilha adquiriu cerca de 80 chips que teriam sido adultera-

dos, disse o delegado-titular da Delegacia de Estelionato de 

Curitiba, Leonardo Carneiro

Com o chip clonado ele cancelava o antigo e tinha acesso à 

rede de contatos das vítimas. Então, usando um App de grupo, 

mandava mensagens para estes contatos pedindo dinheiro 

“emprestado”, com o compromisso de devolver o dinheiro nos 

dias seguintes

Ainda de acordo com o delegado, os golpistas se passavam 

pelas autoridades, alegando que tinham seu limite de transfe-

rência bancário excedido e solicitavam que a pessoa da lista 

de contatos da agenda 

telefônica fi zesse uma transferência complementar para uma 

conta dada pelo falsário. Em alguns casos os golpistas encami-

nhavam boletos a serem pagos pelas vítimas, que acreditavam 

estar fazendo um favor para as vítimas

De boa fé, e acreditanto se tratar realmente da pessoa conhe-

cida, alguns destes contatos chegaram a fazer as transferências. 

Segundo a polícia, houve casos de valores de até R$ 25 mil

A organização criminosa também aliciava laranjas para 

abrir contas e receber as transferências bancárias da lista de 

contatos das vítimas.

A Secretaria de Estado da Saúde do Paraná informa e soli-

cita ampla divulgação do roubo de dois cavalos do Centro de 

Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), localizado em 

Piraquara. Os animais são utilizados no processo de produção 

de soro para o tratamento de pessoas picadas por aranha 

marrom. A situação ocorreu no fi m da tarde de terça-feira (17), 

aproximadamente às 18 horas.

Os cavalos furtados são crioulos mestiços, uma fêmea da cor 

branca e um macho mesclado de marrom e branco. A fêmea tem 

20 anos e atende pelo nome de Fá Sinfonia. O macho, chamado 

de Pé-de-Pano, tem 17 anos. Ambos contêm um microchip na 

região do pescoço e são mansos.

Uma comunicação de ocorrência policial foi aberta na terça-

-feira (17) na Polícia Civil de Piraquara. Quem tiver qualquer 

informação sobre os animais deve entrar em contato com o 

CPPI pelo telefone (41) 3673 8800.

MANILHA É CAMPEÃ DA SÉRIE OURO 
DA COPA PINHAIS DE FUTEBOL ADULTO

A EQUIPE TIBAGI FOI A SEGUNDA COLOCADA, JÁ A TERCEIRA COLOCAÇÃO FICOU COM O PASSAÚNA
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Fotos: Divulgação

SOCIAL

Meu especial amigo, ex-prefeito de Foz do Iguaçu 

e diretor Financeiro da Itaipu, Tércio Albuquerque, 

receberá o Título de Cidadão Honorário de Missal. 

A solenidade será realizada na próxima terça-feira 

(24) no auditório da Câmara Municipal Jacob Jorge 

Scherer, às 19 h. 

Tércio é um dos principais interlocutores da Itaipu 

em Foz e região assessor da Diretoria Geral 

Brasileira. Representa Itaipu em vários conselhos 

da região. Por duas vezes diretor da Itaipu, o ex-

deputado estadual e ex-prefeito de Foz do Iguaçu, 

Tércio Albuquerque, é hoje uma das pessoas 

de maior confi ança do diretor-geral brasileiro de 

Itaipu, Marcos Stamm. 

O vereador de Curitiba Tito Zeglin assinou nesta 

quarta-feira (18) os encaminhamentos de projetos 

de demanda para a população.  

TÉRCIO ALBUQUERQUE 
SERÁ HOMENAGEADO

COMPETÊNCIA 

BIANCA 
COELHO

A lindíssima modelo fi tness 

Bianca Coelho completa 

mais um ano de vida nesta 

quinta-feira (19). Desejamos 

muita paz, amor e sucesso! 

Jairo 
Marcelino
Felicitações ao vereador 

de Curitiba Jairo Mar-

celino que comemorou 

idade nova nesta quarta-

-feira (18). Muitas bên-

çãos e realizações! 

Diovana Silva de Oliveira
Parabéns à Diovana Silva de Oliveira que completa 

mais um ano de vida nesta quinta-feira (19). Muito 

sucesso pessoal e profi ssional! 

Catiane Bortollato
Quem assopra velinhas nesta quinta-feira (19) é a 

empresária Catiane Bortolatto. Muitas felicidades, 

parabéns!  

os: Divulgação

QUATRO BARRAS REALIZA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

APRESENTAÇÃO DA LDO HOJE

ENCONTRO ACONTECE ÀS 17H, NA CÂMARA

A Prefeitura de Quatro 
Barras realiza nesta 
quinta-feira (19) a au-

diência pública para apre-
sentação da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias - LDO 2019. 

Além de defi nir as priori-
dades do governo para o ano 

seguinte, a LDO orienta a ela-
boração da Lei Orçamentária 
Anual (LOA), com base no Pla-
no Plurianual (PPA 2018-2021).

A audiência é um espaço 
importante para definir o 
planejamento da cidade para 
o próximo ano. Nas últimas 

semanas, a população vem 
interagindo e dando sugestões 
de áreas que considera prio-
ritárias para investimentos, 
por meio da consulta pública 
aberta no site da Prefeitura.

 Para um engajamento efe-
tivo da população, o prefeito 

Angelo Andreatta (Lara) con-
vida todos a participar. "É um 
momento importante, em que 
serão apresentadas as metas e 
as linhas de planejamento do 
ano seguinte. Por isso convi-
damos toda a população para 
acompanhar", disse Lara.


